

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Igstadt am 01. Juli 2014

Pflegemaßnahme für den Igstadter Spielplatz (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, das Grünflächenamt mit einer gründlichen Pflege und Reinigung des Igstadter Spielplatzes zu beauftragen.

Begründung:

Der Igstadter Spielplatz ist zurzeit in einem ungepflegten Zustand. Die beigefügten aktuellen Bilder können dies aufzeigen:

- die Sandflächen sind großflächig von Gräsern und Unkraut überwuchert;
- die Wege sind ebenfalls überwuchert;
- eine etwa 10 cm hohe Baumscheibe (Rest eines gefälltten Baumes) auf der Sandfläche stellt eine „Stolperfalle“ dar.

Im Herbst wird Herr Oberbürgermeister Sven Gerich den (mit ca. 1 Mio. Euro Aufwand) neu errichteten Kunstrasensportplatz einweihen und vielleicht auch den angrenzenden Spielplatz besichtigen; in dem jetzigen Zustand wäre das eher blamabel.

Beschluss Nr. 0017

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez VII
Amt 67 z.w.V.

1005 z.d.A.

Ruckes
Ortsvorsteherin